
 

感染症とともにすごした 1学期でした。６月は感染者数が比較的に落ち着いていましたが，７月

には再拡大の状況となってしまいました。しかし，大きな混乱もなく無事に１学期の終わりを迎え

ることができそうです。家庭や地域のご協力があってのことです。本当にありがとうございました。 

２２日からは，いよいよ夏休みとなります。今年度は，夏休み中のプール開設に（５日間という

少ない日数ではありますが）踏み切りました。感染症が出てくる前の様に，自由に遊泳というわけ

にはいきませんが，少しでも児童の泳力を高めたいとの先生方の想いから，開設方法を工夫し，実

施に踏み切りました。早く以前のような状況に戻ることを期待して

いますが，来年度以降の在り方を探る意味においても，今年度の開設

とその反省を生かしていきたいと思います。 

夏休み中，児童は家庭に帰るわけですが，普段学校生活の中ではで

きない経験をぜひともさせていただきたいと思います。また，規則正

しい生活の維持にも留意され，健康で安全に楽しい夏休みを過ごし

てもらいたいと思います。                     （防犯教室の様子） 

水泳の授業，始めました。 

 前号でプール開きを紹介しましたが，

翌週から各学年プールに入り始めまし

た。今年の梅雨は短く，明けるとすぐ猛

暑が続く日々でした。そんな中，気持ち

よさそうに水泳・水遊びの授業を行いま

した。また，７月１２日と１３日には水

の事故から身を守れるよう着衣泳を行いました。 

楽しんだ児童会行事 

 6月 21日（火）に，今年度の児童会行事「ゲーム

オリエンテーリング集会」が行われました。今年は，

全員がすべてのゲームを楽しめるようにと，執行部

を中心とした 6 年生が工夫した形で計画してくれま

した。感染症対策をしっかりする中での活動でした

が，本当によく考えられておりました。感心するば

かりです。前日の準備や当日の運営など，6年生の主体的な動きが光った児童会行事でした。 

本年度最初の参観 

 県の特別協力要請が 8月 31日まで延長されております。そのため，4月に予定されておりまし

た授業参観は急遽中止し，PTA総会と学年部会のみの開催とさせていただきました。また，6月 23
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1 学期が無事に終わります。 



日（木）に予定されていた授業参観と学年部会も，対象となってしまいました。今年度に入って，

まだ児童の授業の様子をご覧いただけておりませんでしたので，何とかしたいと思い，今回は学年

部会を取りやめ，終日学校開放として設定し，密になる状況を回避する中で，児童の授業の様子を

ご覧いただくことにしました。当日は，こちらからの「分散して」の呼びかけにご協力いただき，

朝の活動の時間から 5校時まで途切れることなく，参観に来ていただきました。廊下からの参観で

見にくい面があったかと思いますが，ご協力，ありがとうございました。 

学校運営協議会開かれる 

6月 23日（木），今年度の第 1回の学校運営協議会を開きました。学校運営協議会制度とは，学

校と地域住民などが力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」

への転換を図るための有効な仕組みです。この学校運営協議会を設置した学校はコミュニティ・ス

クールと呼ばれ，本校は 4 年目となります。「人・自然・ふるさとを愛する児童の育成」をテーマ

に取り組んでおります。会では，委員の皆さんに児童の様子を参観していただいた後，本年度の学

校経営や本年度の取組などにご意見をいただきました。今後も様々な場面でお力添えをいただくこ

とになると思います。 

歯科保健指導 －１年生－ 

６月 23 日（木）に 1 年生が親子で歯科保健指導を受けました。

当日は県の歯科衛生士会から坂野さんと穴水さんが指導に来てくだ

さいました。 

歯の役割や重要性，口の中の病気，歯ブラシの効果的な使い方，

航空の清潔と健康についてなどを教えてくださいました。 

ごみ減量化出前授業 －４年生－ 

６月 28 日（火）に甲州市役所環境課のごみ減量・リサイクル推

進担当の方に来校していただき，４年生が出前授業を受けました。

当日は燃えるごみが処理されるまでの流れや市内のごみの量を教え

てもらったり，燃えるごみを少なくする方法やリサイクルについて

考えたりしました。最後には，持ってきていただいたごみ収集車に

ついての説明も聞きました。これからの社会を担う子供達にとって，自分たちの住んでいる環境

についての良い学びとなっていました。 

※ 児童用図書をいただきました。 

今年も，元勝沼小学校校長相澤様よりとても多くの児童

用図書のご寄付をいただきました。子供達のために有効に

活用させていただきます。保護者の皆様も，来校時にご覧

いただければと思います。ありがとうございました。 

 

※ 手がんなをいただきました。 

1年生の三森さんのお宅（三森商店）から，手がんなを 10丁いた

だきました。よく切れ長持ちする品物です。大切に有効に使っていき

たいと思います。ありがとうございました。 


